

Abogan en Francia por solidaridad política y económica con Cuba



Abogan en Francia por solidaridad política y económica con Cuba

La Habana, 17 ene (RHC) El líder parlamentario y dirigente comunista francés André Chassaing abogó hoy por el respaldo político y económico a Cuba frente al bloqueo estadounidense, al que calificó de innoble.

En la comuna de Malakoff, de la Región Parisina, el diputado presentó su libro "Cuba, una estrella en la noche. La lucha del pueblo cubano contra un bloqueo criminal", un texto que describe la vida en la isla bajo el impacto del cerco económico, comercial y financiero impuesto por Washington hace más de seis décadas.

Asimismo recoge con ejemplos concretos las consecuencias del carácter extraterritorial de la política hostil aplicada por Estados Unidos para asfixiar a la Isla.

De acuerdo con Chassaigne, su libro busca convertirse en una suerte de electrochoque para despertar conciencias sobre lo que ocurre en el país caribeño, cuya situación consideró terrible, y la necesidad de acompañarlo en su resistencia.

No puede analizarse el panorama en la isla sin abordar lo que representa el bloqueo, dijo el presidente del Grupo de Amistad Francia-Cuba de la Asamblea Nacional, quien en su propuesta recoge además la cuestión histórica y la pretensión de Estados Unidos de apoderarse de su pequeño vecino.

A juicio del parlamentario comunista, sería una vergüenza “dejar morir a fuego lento a la Revolución cubana y al pueblo cubano” ante una política de cerco que genera daños catastróficos.

En ese sentido, destacó la iniciativa lanzada el año pasado por el Partido Comunista Francés para respaldar a la nación antillana, tanto desde la solidaridad política como de la económica.

Entre las medidas previstas adelantó el envío de un barco con contenedores, en coordinación con organizaciones sociales, sindicatos y otras fuerzas, para apoyar áreas severamente golpeadas por el bloqueo, que van desde la salud hasta la alimentación y el transporte.

La miembro de la Coordinadora Nacional de Cubanos Residentes en Francia Haydeline Díaz consideró muy importante la divulgación y la lectura del libro para comprender el daño que provoca el bloqueo y la necesidad de actuar como una cuestión de justicia y humanidad. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/344681-abogan-en-francia-por-solidaridad-politica-y-economica-con-cuba>



Radio Habana Cuba